

## 7. EN LA ENCRUCIJADA DE LOS CAMINOS

### Base Bíblica.

“Mas la senda de los justos es como la luz de la aurora, Que va en aumento hasta que el día es perfecto.” Proverbios 4:18

### Gema de reflexión:

“Lutero advirtió que era peligroso ensalzar las doctrinas de los hombres en lugar de la Palabra de Dios. Atacó resueltamente la incredulidad especulativa de los escolásticos y combatió la filosofía y la teología que por tanto tiempo ejercieran su influencia dominadora sobre el pueblo. Denunció el estudio de aquellas disciplinas no solo como inútil sino como pernicioso, y trató de apartar la mente de sus oyentes de los sofismas de los filósofos y de los teólogos y de hacer que se fijasen más bien en las eternas verdades expuestas por los profetas y los apóstoles... Era muy precioso el mensaje que Lutero daba a las ansiosas muchedumbres que pendían de sus palabras. Nunca antes habían oído tan hermosas enseñanzas. Las buenas nuevas de un amante Salvador, la seguridad del perdón y de la paz por medio de su sangre expiatoria, regocijaban los corazones e inspiraban en todos una esperanza de vida inmortal. Encendióse así en Wittenberg una luz cuyos rayos iban a esparcirse por todas partes del mundo y que aumentaría en esplendor hasta el fin de los tiempos”. C.S. p. 135, 136

### Comentario:

Si Wiclef fue llamado el lucero de la reforma, Hus y Jerónimo héroes de la edad media, Martín Lutero sería llamado como el príncipe de la reforma. Este era un monje sensible a las enseñanzas de las Escrituras donde pudo darse cuenta de su condición de pecado buscando por todos los medios obtener el perdón a partir de su sacrificio. “A pesar de todos sus esfuerzos, su alma agobiada no hallaba alivio, y al fin fue casi arrastrado a la desesperación” ... “Cuando Lutero creía que estaba todo perdido, Dios le deparó un amigo que le ayudó. El piadoso Staupitz le expuso la Palabra de Dios y le indujo a apartar la mirada de sí mismo, a dejar de contemplar un castigo venidero infinito por haber violado la ley de Dios, y a acudir a Jesús, el Salvador que le perdonaba sus pecados”. Contemplar a Jesús otorgó gran alivio al angustiado sacerdote que comenzó a enseñar en la universidad de Wittenberg. Este poderoso, profesor, predicador y estudioso de la Biblia se convertiría en el reformador más contundente de la historia de la Iglesia Cristiana. Comenzó una lucha que haría temblar el poder del papa en los países europeos. El tráfico de indulgencias y las compras del perdón enfurecían al reformador que veía como se vendían las bulas papales, no solo a favor de los vivos, sino también de los muertos. Su obra maestra de las 95 tesis clavadas en las puertas de la catedral de Wittenberg, fueron la censura más grande contra la iglesia vigente. Según EGW en este capítulo ella dice: “el gran conflicto entre la verdad y la mentira, entre Cristo y Satanás, irá aumentando en intensidad a medida que se acerque el fin de la historia de este mundo”.

### Preguntas de reflexión:

1. ¿Cuándo le vino a Martín Lutero las palabras de Romanos 1:17?
2. ¿Qué evento ha sido llamado “el día más grande de la reforma y uno de los mas gloriosos en la historia del cristianismo y de la humanidad”?
3. ¿Cómo puedo imitar la valentía de Lutero de vivir solo por la fe y testificar de la verdad, compartiendo el último mensaje de misericordia al mundo?